



3年生の作品より「自画像」
作品は非掲載とします。

卒業式・修了式について

校長 島津 芳久

3月に入り今年度も残すところあとわずかになりました。3年生の教室には「卒業まであと10日」というカレンダーが掲示され、残り少ない中学校生活を大切にしようという気持ちが伝わってきます。3年生に限らず1、2年生も、今年度の残った時間を大切にしてほしいと思います。そこで、まもなく迎える卒業式、その2週間後の修了式の意味を考えてみたいと思います。

卒業の「卒」には「終える」という意味があります。また、「業」には「なすべきこと」という意味があります。つまり、「卒業」には、なすべき事を成し遂げたという意味が込められており、3年生に手渡す卒業証書には、「中学校の全課程を修了したことを証する」と書いてあります。「社会に出ても自分の力でたくましく生きていける」という証明でもあります。そして、これまでも年度の替わる一ヶ月間に、大きく成長する生徒をたくさん見てきました。一ヶ月で急に体が大きくなるわけではありません。急に学力が伸びるわけでもありません。成長させた要因はなんでしょう。それは、その人の心構えや気持ちの変化ではないかと思います。意識の持ち方一つで、行動が大きく変わります。卒業式・修了式を目前に控えた学年末という節目は、生徒が進学や進級に対する心構えをつくる大切な時期です。これまで、自分が積み重ねてきた学び、仲間と築き上げた絆など、かけがえのない経験に自信と誇りを持ち、4月から始まる新しい生活に向けた心構えを育ててください。

【3月中のマスクの着用について】

3月13日よりマスクの着用は個人で判断することになるようですが、学校教育活動については、卒業式以外はメリハリのあるマスクの着用を継続します。

- (1) 生徒にマスク着脱を強制するものではありません。
- (2) 体育の授業や運動部の活動中ではマスクは必要ありません。
- (3) 屋内で他者との距離が取れない場合や会話を行う場合は着用を推奨します。

◎卒業式では、生徒及び教職員は、式典全体を通じてマスクを外すことを基本とします。

- (1) 来賓や保護者等はマスクの着用をお願いします。なお、祝辞等をいただく場合はマスクを外していただいても差し支えありません。
- (2) 国歌や校歌等の斉唱や合唱を行う時は、生徒、教職員もマスクを着用します。
- (3) いずれも、マスクの着脱を強制するものではありません。



◎令和4年度 第63回埼玉県児童生徒美術展

日高市、入間地区など各審査会、展覧会の結果です。

- 【県特選】 3年 大豆生田さん
「甲斐の虎」
2年 細田さん
「海の幽霊」

県特選の作品は
非掲載とします。

- 【入間地区特選】 3年 吉田さん、渡邊さん 2年 大沢さん、松本さん
1年 大橋さん、本田さん
- 【入間地区入選】 3年 西尾さん、南場さん、久保田さん、佐久間さん、浅海さん
前野さん、寺山さん
2年 大島さん、下山野さん、菊池さん、齋藤さん、杉木さん
中村さん、本田さん、工藤さん
1年 縣さん、山野さん、田村さん、鳴川さん、岩崎さん
佐藤さん、高尾さん、野村さん
- 【日高市入選】 3年 松原さん、橋本さん、佐藤さん、渡邊さん、斉藤さん
長原さん、
2年 寺島さん、田中さん、小林さん、高橋さん、宮田さん
1年 小山さん、田鎖さん、永田さん、宮里さん、武本さん
橋本さん、浅海さん、小嶋さん、高鳥さん、諸口さん

【令和5年4月からの部活動朝練習（廃止）について】

2月28日（火）に日高市教育委員会からの通知「中学校における部活動朝練習の廃止について」を配布いたしました。日高市内全中学校において、生徒たちが自ら規則正しい生活習慣（睡眠、食事、運動、家庭学習等）を身につけることや、教職員の働き方改革を推進し学校教育の質の維持向上を図るために朝の部活動を廃止します。生徒が規則正しい生活を送るためには、ご家庭の協力が不可欠です。「BJプロジェクト」でも呼びかけていますが、睡眠時間を確保するためにもスマホなどの使用時間のルール作りをお願いします。また、家庭学習の方法などについては、新年度になりましたら各学級で指導していきます。

○3月の主な行事予定

2日（木）三年生を送る会	15日（水）第39回卒業証書授与式
3日（金）県公立高校入学許可候補者発表	1、2年臨時休業日
6日（月）県公立高校追検査	16日（木）1年授業参観・保護者会
9日（木）1年歯科保健指導	17日（金）2年授業参観・保護者会
10日（金）3年性教育、3年給食最終日	22日（水）1、2年給食最終日
	24日（金）修了式